



EN VIVO

#ForoLR | Desafíos de la transición energética y economía circular

VER AHORA



EDITORIAL

Una idea para Movistar, Tigo y el Gobierno

miércoles, 27 de septiembre de 2023



GUARDAR

Usuarios de Tigo

Foto: Gráfico LR



Agregue a sus temas de interés

Tigo +



Agregue a sus temas de interés

Tigo +

Millicom +

EPM +



Pasa desapercibido que el Estado, por medio de EPM y Coltel, son socios de Tigo y Movistar, y que el mercado está haciendo cambiar a las empresas, ¿qué papel juega el gobierno?

EDITORIAL

El Gobierno Nacional debería adelantarse a los hechos y articular un gran negocio en el sector de las telecomunicaciones adquiriendo la participación que tiene EPM en Tigo (51%) a través de ColTel, que, a su vez, es la empresa pública socia de Movistar, en 33%.

De esta manera, solo quedaría avanzar en el inevitable matrimonio de Movistar y Tigo, multinacionales presentes en todo el mundo que deben mover sus fichas para no quedarse siempre en segundos lugares y ser un gran jugador en los mercados en donde participan; la hipótesis es que el Estado colombiano fuese accionista (51% de Tigo y 33% de Movistar) de la gran empresa que resulte, de tal manera, que pueda vender en el mediano plazo esta nueva gran inversión en una transnacional o mantenerse en el liderazgo regional de las nuevas tecnologías.

El avance de las grandes corporaciones chinas, estadounidenses e indias en el segmento de celulares, la información y los satélites, es raudo y veloz, al punto que la llamada cuarta revolución industrial (el internet de las cosas) fue más que efímera y hoy la novísima industria se ve abocada

Agregue a sus temas de interés

- Tigo +
- Millicom +
- EPM +
- Movistar +

MÁS

Agregue a sus temas de interés

- Tigo +
- Millicom +
- EPM +
- Movistar +

Administre sus temas

Agregue a sus temas de interés

- Tigo +
- Millicom +
- EPM +
- Movistar +

Administre sus temas

- Millicom +
- EPM +
- Movistar +

Administre sus temas

- Movistar +

a enfrentar la quinta revolución (industria 5.0) marcada por la influencia de la inteligencia artificial y la computación cognitiva, una competencia global por poner la inteligencia artificial al servicio de las personas, uniendo a máquinas y humanos, un salto tecnológico sin precedentes históricos que está en plena ebullición. Una suerte de “Ecopetrol de la tecnología”, una empresa pública con grandes socios que pongan conocimiento y nuevos mercados.

El problema a salvar siempre serán las mezquindades políticas, la milimetría de los lobistas, los abogados demandando y denunciando, todo para que el dinero público simplemente se evapore; si no se hace nada estructural, EPM verá diluir su participación en Tigo y nunca sabremos cómo se esfumó 33% de los colombianos en Movistar, ahora de mayoría accionaria árabe.

En el mercado colombiano hay tres empresas que dominan los servicios de cable, celulares, televisión, internet y datos: Claro de América Móvil de México, Movistar de Telefónica de España y Tigo de Millicom de Suecia, el monto de las inversiones que deben hacer es enorme para mantenerse vivas en un sector que cambia todos los días; lo que nunca se tiene en cuenta es que en ese trípode hay plata pública de colombianos en juego, y que antes de que pase lo inevitable y desaparezca, deben darse ideas para explorar y buscar el beneficio de la sociedad.

El pésimo matrimonio entre EPM y Millicom va a terminar muy mal y puede debilitar el servicio; el otro matrimonio, ColTel, entre Telefónica y el Estado, funciona, pero siempre está cargado de interpretaciones muy válidas y es si se deben mantener esas relaciones que implican capitalizaciones con dinero de impuestos.

El debate está servido y como siempre ha sucedido durante este Gobierno, todo está en el libre análisis sobre el papel del Estado en los negocios; para Mariana Mazzucato, la economista de cabecera de la Casa de Nariño, el Estado debe ser un jugador importante, no un simple observador, pues no habría ni Facebook ni Google, sin las inversiones ni desarrollos públicos estadounidenses en la red de redes. No sobra recordar que la economía colombiana y las instituciones deben entrar de una vez en el siglo XXI, porque los desarrollos tecnológicos ya van varias décadas más adelante.



GUARDAR

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES

OFERTA SUBSECUNDARIA 10.000 LP



TENDENCIAS

MÁS DE EDITORIAL

1 DEPORTES

Atlético Nacional, Millonarios y el DIM son los clubes que lideran la tabla de ingresos

2 HACIENDA

Tasa de interés real de Colombia es de las más bajas de la región, por debajo de Perú

3 CUBRIMIENTO EN VIVO

Manifestaciones de hoy ya concentran a más de 2.000 personas en la plaza de Bolívar

4 ENERGÍA

Hungría y Colombia son los países de la Oede con los precios más elevados en energía

5 BOLSAS

El dólar rompió la barrera de los \$4.100 durante la jornada y tocó máximos de \$4.101

6 COMERCIO

Se recompone el negocio de decoración del hogar, sector que genera \$35,4 billones

EDITORIAL | 26/09/2023

Peso revaluado y Presidente devaluado

La moneda colombiana es la más revaluada de este año, casi 19%, al tiempo que la mala imagen del presidente Petro se ubica en 61%, dos cifras que pueden amañar los análisis económicos

EDITORIAL | 25/09/2023

De los clubes sociales al fútbol femenino

Lo que está pasando con el fútbol femenino también puede titularse la 'revolución del pico', todo un cambio radical en el deporte más masivo y rey del espectáculo mundial

MÁS EDITORIAL >

MÁS DE LA REPÚBLICA



EE.UU.

Joe Biden participó en la huelga de la UAW y dedicó unas palabras a los trabajadores



CUBRIMIENTO EN VIVO

Manifestaciones de hoy ya concentran a más de 2.000 personas en la plaza de Bolívar



TURISMO

Una cena show, gastronomía local, un coctel, entre los planes en TRS Yucatán, México



JUDICIAL

Incautan tres toneladas de marihuana al frente "Jaime Martínez" de disidencias Farc

EL COSTO TOTAL DE LA DEUDA FINANCIERA DEL MUNDO

País	Deuda (en millones de dólares)	País	Deuda (en millones de dólares)
Estados Unidos	1.000.000	China	1.000.000
Francia	1.000.000	Italia	1.000.000
Reino Unido	1.000.000	Países Bajos	1.000.000
...

BANCOS

Defenderse de delitos financieros es US\$206.000 millones más caro que hace un año

CURSOS PARA CARGAR PERFILES PERSONALES

Curso	Plataforma	Valor
Curso de Inglés	Udacity	US\$1.000
Curso de Matemáticas	Udacity	US\$1.000
Curso de Física	Udacity	US\$1.000
...

EDUCACIÓN

Platzi, EanX y otras plataformas y universidades con programas de finanzas personales



© 2023, Editorial La República S.A.S. Todos los derechos reservados. Cr. 13a 37-32, Bogotá (+57) 1 4227600



TODAS LAS SECCIONES

- Agronegocios
- Alta Gerencia
- Análisis
- Asuntos Legales
- Caja Fuerte
- Comunidad Empresarial
- Consumo
- Economía
- Empresas
- Especiales
- Eventos
- Finanzas
- Globoeconomía
- Indicadores
- Personales
- Infraestructura
- Inside
- Internet
- Obituarios
- Ocio
- Economy
- Responsabilidad
- Salud Ejecutiva
- Podcast
- Social
- Sociales
- Videos

MANTÉNGASE CONECTADO

- Mesa de Generación de Contenidos
- Nuestros Productos
- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Política de Cookies
- Superintendencia de Industria y Comercio



PORTALES ALIADOS:

asuntoslegales.com.co agronegocios.co firmasdeabogados.com bolsaencolombia.com colombiapotenciaenergetica.com casosdeexitoabogados.com canalrcn.com rcnradio.com noticiasrcn.com

Organización Ardila Lülle - oal.com.co